

Gott ist die Liebe

Anja Kieser

Das haben wir doch schon tausend Mal gehört: Gott ist die Liebe.

Abgedroschen? Ermüdungserscheinungen bei diesem Satz? Schade eigentlich, denn die Liebe ist und bleibt der Dreh- und Angelpunkt im Leben.

Ohne die Liebe geht es nicht oder nur schwer oder nur unerträglich. Gott ist die Liebe. Und zwar die vollkommene Liebe, behauptet ein Schreiber der Bibel.

In Jesus zeigt sich diese Liebe und er beschreibt aufs Ausführlichste, wie sehr Jesus die Menschen liebt. Ohne Bedingung, ohne voreingenommen zu sein. So sieht Gottes vollkommene Liebe aus, meint er.

In diese Liebe darf ich mich flüchten. Aber vor allem: wenn Gott so sehr liebt, dann brauch ich keinen strafenden Gott fürchten. Keinen, der mich unter Druck setzen will, mich durch Angst zu Gehorsam zwingen will. In Gottes Liebe gibt es keine Furcht. Ganz ohne Furcht, darf ich seine Liebe annehmen und aus seiner Liebe heraus leben.

radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Evangelische Bank Kassel
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40
BIC: GENODEF1EK1